

Santiago, 30 de Diciembre de 1976.

Señor
Juan Gómez Millas
Presente

Muy señor mío:

Nosotros, hijos y familiares del Profesor Fernando Ortiz Letelier, nos dirigimos a Ud. a fin de plantear nuestra preocupación y solicitar sus buenos oficios para encontrar a nuestro padre, detenido y desaparecido desde el día 15 de Diciembre de este año.

Fernando Ortiz se desempeñó como profesor de la Universidad de Chile, en el Instituto Pedagógico de Santiago y en la Sede de Valparaíso. Fue, asimismo, miembro del Consejo Normativo Superior de esa casa de estudios. Varias generaciones de estudiantes y profesores, cualquiera sea su pensamiento político, pueden dar fé de su excelencia académica y de su preocupación por el desarrollo de la Educación Superior.

Todas las averiguaciones hechas hasta ahora han sido infructuosas. Preguntas hechas por los propios familiares, así como otras hechas por nuestro abogado Señor Jaime Hales, sólo han obtenido como respuesta "que Fernando Ortiz no está detenido".

La certeza que nosotros tenemos de esta detención se ve corroborada por distintos elementos que aparecen mencionados en el Recurso de Amparo adjunto.

Por todas estas razones, por nuestra preocupación de hijos y deseando que se informe cual ha sido la suerte de nuestro padre, pedimos a Ud. interceda ante las autoridades competentes, tanto de Gobierno, del Poder Judicial o Universitarias.

No creemos posible que ninguna autoridad universitaria permanezca indiferente ante un hecho tan irregular, que afecta a quien ha sido un destacado trabajador de nuestra primera casa de estudios.

Agradeciendo desde ya su favorable acogida, lo saludan atentamente.

María Estela Ortiz Rojas

Pablo Ortiz Rojas.

María Luida Ortiz Rojas.